Cuba sera représentée par une équipe au Grand Prix de Football en salle



La sélection cubaine participera au Grand Prix International de Football en salle, qui aura lieu les 1 et 2 février avec la participation de 4 pays au pavillon de volley-ball du Centre Olympique Juan Pablo Duarte.

L'annonce a été faite par Adalberto Rodríguez, président de l'Association de Football du District National, qui organise la compétition, de concert avec Media Cancha, une autre organisation.

Massimo Ferretti, directeur de Media Cancha, a pour sa part déclaré que ce Grand Prix sera disputé entre les sélections du Guatemala, de Cuba, d'Haïti et de la République Dominicaine.

Cuba jouera le premier jour contre le Guatemala. Le match opposant Haïti et Cuba clôturera la rencontre.

De son coté, l'Espagnol Eduardo Alonso, un DT très réputé, qui entraîne la sélection dominicaine a mis en exergue le talent des joueurs de ce pays.



Radio Habana Cuba